

LA ESCUELA DE INGENIERÍAS INDUSTRIALES DE LA UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA PREMIA A APAMEX POR SU CONTRIBUCIÓN EN DIVULGAR LA LABOR E IMPLICACIÓN DE LOS INGENIEROS TÉCNICOS INDUSTRIALES POR MEJORAR LA SOCIEDAD.

EL DIRECTOR DE LA ESCUELA, JOSÉ SÁNCHEZ GONZÁLEZ, HA ENTREGADO A LA ONG EL GALARDÓN, CON EL COMPROMISO DE INTENSIFICAR LA COLABORACIÓN EN UN ÁMBITO CLAVE EN MATERIA DE ACCESIBILIDAD UNIVERSAL LIGADO AL DISEÑO PARA TODOS/AS.



José Sánchez González, Director de la Escuela de Ingenierías Industriales de la Universidad de Extremadura, ha entregado al Presidente de Apamex, **Jesús Gumiel**, el reconocimiento que viene a premiar el trabajo que la ong viene desarrollando en su divulgación de la encomiable labor que los ingenieros técnicos industriales están efectuando en el ámbito de la accesibilidad universal vinculada al diseño industrial.

En el acto celebrado en la sede de la entidad ha participado **Rafael Agujetas Ortíz**, Secretario Académico de la Escuela de Ingenierías Industriales. Por parte de Apamex ha asistido la Vicepresidenta de la entidad, **Manuela Calvo**, y las técnicas **Rosario Vega** e **Inmaculada Silvia Ruiz**, del departamento extremeño para la promoción y el fomento de la adaptación de puestos de trabajo para personas con discapacidad, que es posible gracias al convenio con la **Dirección General de Trabajo de la Junta de Extremadura**.

Además, se ha acordado intensificar la colaboración, tanto en materia de accesibilidad con el asesoramiento en supervisión de proyectos como lo fue la reforma del salón de actos de la escuela, como en lo relativo a las acciones enmarcadas en el área “innovando para adaptar” que tienen el máximo impacto en los premios anuales **ACCESING**, en los que además de la Escuela también participa el **CEXITI e Iberdrola Extremadura**.